



Precandidata del PPD, Carolina Tohá.

MACARENA FÉREZ

## ■ Tohá pone su foco en marcar diferencia con el Gobierno y recordar su pasado político

El punto de partida de Carolina Tohá, la precandidata del PPD que será proclamada este sábado por su partido, fue el distanciamiento con el Gobierno.

Pese a que el Presidente Gabriel Boric, durante el cambio de gabinete del 6 de marzo, aseguró que uno de los desafíos que la exministra enfrentaría sería darle continuidad a la alianza, Tohá ha reiterado en más de una ocasión que esa no es su intención.

Asimismo, en su entorno aseguran que uno de los focos de su campaña está en enfatizar que su trayectoria política viene de antes de que existiese el Frente Amplio. Es así como Tohá ha hecho mención de su paso por las administraciones de Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y su rol durante el período de Augusto Pinochet.

Como ejemplo de ello, el lunes publicó en su cuenta de Instagram un fragmento del programa "De cara al país" del año 1988, en el que participó con el expresidente del PPD y cuando se dio el recordado "dedo de Lagos".

Como complemento de esas dos estrategias, Tohá ha comenzado a acercarse al centro y a apelar al 100% de la población, no solo al porcentaje que apoya al actual Gobierno.

**“Soy heredera de este Gobierno, de Bachelet, de Lagos y de Allende. Soy heredera del socialismo democrático histórico”.**

CAROLINA TOHÁ  
PRECANDIDATA DEL PPD, EN CNN

### “No tiene mucha lógica”

Rodrigo Arellano, vicedecano de la Facultad de Gobierno de la UDD, asegura que, a diferencia de lo que sucede con Jara y Winter, Tohá no está usando la estrategia más acertada, porque en las primarias son fundamentalmente quienes aprueban la administración de Boric quienes acudirán a votar.

“Por lo tanto, si quieras obtener un buen resultado, tu campaña más acertada es hablarle a ese 30%”, indica.

El académico de la Universidad de Talca, Mauricio Morales, señala que “escapar del Gobierno no tiene mucha lógica pensando en la primaria (...). Tohá está actuando como si ya estuviera instalada en la segunda vuelta”.